

## **PRESSEINFORMATION DER STADT LEONDING**

### **Ein Freudenfest für den neuen Schulgarten in Haag**

Leonding, 11. Oktober 2022. In den letzten Jahren hat sich viel getan im Schulzentrum in Haag: 2019 hat die Stadt Leonding die Volksschule Haag umfassend saniert und unter anderem um neue Klassen- und Freizeiträume sowie Pausenbereiche erweitert. Um eine Betreuung am Nachmittag anzubieten, ist auch ein schöner Bereich für die Ganztagschule geschaffen worden.

Der groß angelegte Garten bei der Volksschule lud jedoch nicht ausreichend dazu ein, sich draußen zu bewegen und zu spielen. Dies ist nun anders: Die Stadt hat die Sommerferien dazu genutzt, den Schulgarten nezugestalten. Nun gibt es zum Beispiel einen neuen Kletterturm, eine Doppelschaukel, ein Reck, eine Sitzpyramide, eine Balancieranlage und vieles mehr. Im Bereich der Ganztageschule wurden ebenfalls neue Spielgeräte aufgestellt und ein Wasserspielbereich errichtet, wo auch die Kinder des angrenzenden Kindergartens herzlich willkommen sind.

Die Freude über den neuen Schulgarten war nicht nur bei den Kindern riesengroß, sondern auch bei der Direktorin und den Lehrkräften. Als Dankeschön an die Stadtgemeinde organisierte die Schule kurzerhand ein Fest und eröffnete den neuen Schulgarten feierlich. Die Kinder gaben an mehreren Stationen selbst komponierte Lieder und großartige Vorführungen zum Besten und bedankten sich bei Bürgermeisterin Sabine Naderer-Jelinek, dem Stadtservice-Team und den mitwirkenden Firmen Penz und Gartengestaltung Schopf.

*Bürgermeisterin Sabine Naderer-Jelinek: „Es ist uns ein wichtiges Anliegen, dass sich Schulkinder an der frischen Luft ordentlich bewegen können und Spaß im Freien haben – darum bemühen wir uns auch bei den Gestaltungen der Plätze. Um sich bei uns für den neuen Schulgarten zu bedanken, hat die Schulleitung innerhalb von wenigen Tagen ein Fest auf die Beine gestellt. Die Freude der Kinder war nicht zu übersehen, ich war richtig gerührt. Das ‚Danke‘ kann ich daher nur zurückgeben. In solchen Momenten gibt es keinen schöneren Beruf, als den der Bürgermeisterin.“*

Die Stadt Leonding hat insgesamt rund 165.000 Euro in die Neugestaltung des Schulgartens in Haag investiert. „Das Geld haben wir auf jeden Fall an der richtigen Stelle in die Hand genommen“, so die Bürgermeisterin.



**Bildtext: Große Freude mit dem neuen Schulgarten bei Groß und Klein.**

**Kontakt:** Stadt Leonding, Stadtmarketing und Öffentlichkeitsarbeit, Mag. Marlene Siegl  
E-Mail: [marlene.siegl@leonding.at](mailto:marlene.siegl@leonding.at), Telefon: 0732 / 6878-100105